



Colegio de Agentes  
de Aduanas  
de Barcelona

NOTA DE PRENSA

## EL PRESIDENTE DEL COLEGIO PARTICIPA EN LA ASAMBLEA DE ASAPRA EN MEXICO

✓ Llobet fue invitado a pronunciar una ponencia como presidente de la Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados Aduaneros y Logísticos



Barcelona, 23 de noviembre de 2016. – Del 16 al 18 de noviembre y bajo el título “Agentes aduaneros: nuevos retos, nuevas oportunidades” se celebró en Ciudad de México la Asamblea General de ASAPRA, la Asociación de Agentes Profesionales de las Américas, presidida por Alfonso Rojas. Antonio Llobet, presidente del COACAB y del Consejo General de Colegios de Agentes de Aduanas de España, fue invitado a participar y a pronunciar una ponencia en calidad de máximo representante de la Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados Aduaneros y Logísticos, recientemente constituida el pasado mes de junio en el marco del SIL.

La intervención de Llobet se centró en exponer la importancia del OEA como figura que garantiza la máxima seguridad en el flujo internacional de mercancías y en la necesidad de colaboración entre las autoridades públicas y los agentes de aduanas. Llobet agradeció a Alfonso Rojas la invitación a participar en la Asamblea y destacó el buen entendimiento entre las entidades que ambos representan. Cabe recordar que Alfonso Rojas asistió hace dos semanas al XIV Foro Aduanero de Madrid.

Aprovechando la celebración de la Asamblea de ASAPRA, la Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados Aduaneros y Logísticos organizó su primera reunión de trabajo, en la que se definieron las acciones inmediatas y objetivos a conseguir durante los próximos dos años.

Para más información de Prensa:

Patricia Fernández-Deu / [patricia@estrategia.es](mailto:patricia@estrategia.es) / M. 659467545